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道義・道理なき道路づくり
「東京大改造計画」を促進する

田
村
智
子
参
院
議
員
の
開

会
あ
い
さ
つ
に
続
い
て
講
演

に
立
っ
た
岩
見
氏
は
、「
ア

ベ
ノ
・
ピ
ッ
ク
ス
（
ア
ベ
ノ

ミ
ク
ス
+
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
）

を
テ
コ
に
東
京
大
改
造
が
急

ピ
ッ
チ
で
進
め
ら
れ
て
い
る
。

こ
れ
は
極
め
て
危
う
い
博
打

的
事
業
と
も
い
う
べ
き
代
物

だ
が
、
こ
れ
を
支
え
、
促
進

す
る
役
割
を
担
っ
て
い
る
の

ま
し
た
。

 

69
年
前
の
都
市
計
画

決
定
に
重
大
な
瑕
疵

パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ

ン
で
は
、
86
号
線
の
事
業
認

可
取
り
消
し
を
求
め
る
裁
判

を
提
訴
し
た
志
茂
一
保
存
会

の
豊
崎
満
会
長
が
「
都
が
根

拠
に
し
て
い
る
１
９
４
６
年

の
都
市
計
画
決
定
は
、
原
簿

も
図
面
も
、
内
閣
の
認
可
も

あ
り
ま
せ
ん
。
重
大
な
瑕
疵

の
あ
る
決
定
を
も
っ
て
住
民

の
財
産
権
を
奪
う
の
は
違
法

で
す
」
と
訴
え
ま
し
た
。

日本共産党は 10 日、渋谷区内で「東
京大改造計画と道路・まちづくりを考え
るシンポジウム」を開催。岩見良太郎埼
玉大学名誉教授が「東京大改造計画と道
路・まちづくり」と題して講演し、国会・
都議会報告の後、住民運動の代表らでパ
ネルディスカッションをおこないました。

発言する東京法律事務所の山添拓弁護士

講演する岩見良太郎埼玉大学名誉教授

東京大改造計画と道路・まちづくりを考えるシンポジウムの様子

状
や
特
定
整
備
・
優
先
整
備

路
線
の
計
画
を
「
道
義
な
き
、

道
理
な
き
道
路
づ
く
り
」
と

厳
し
く
批
判
し
ま
し
た
。

防
災
の
名
に
値
し
な

い
特
定
整
備
路
線

さ
ら
に
、
特
定
整
備
路
線

に
つ
い
て
は
、
志
茂
86
号
線

を
例
に
あ
げ
、
延
焼
遮
断
帯

と
し
て
の
効
果
が
証
明
さ
れ

て
い
な
い
ば
か
り
か
、
多
数

の
住
民
を
追
い
出
し
、
防
災

の
要
で
あ
る
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

を
破
壊
す
る
、
防
災
の
名
に

値
し
な
い
計
画
だ
と
指
摘
し

が
道
路

づ
く
り
に

他
な
ら
な

い
」
と
指

摘
、
3
環



10 日、荒川河川敷で 4 回目
となる北区花火会が開かれ、秋
の夜空に 5000 発の花火が打ち
上げられました。オープニング
セレモニーでは、日本共産党の
池内さおり衆院議員も紹介を受
けました。

花火会に先立ち、荒川の土手
では正午から北区・豊島区合同
の商店街連合会「秋まつり」が
開かれました。（のの山けん）

12 日、雨で一日順延となっ
た明照幼稚園のうんどうかいが、
地元岩淵町の同園園庭で開催さ
れました。

開会式、準備体操に続き、か
けっこ、障害物競走、お遊戯
などの競技がおこなわれ、元気
いっぱいのちびっこたちの活躍
に、保護者や来賓らたくさんの
見学客から、大きな声援と拍手
が寄せられました。（のの山けん）

毎年恒例の東京ほくと医療生
協・赤羽東診療所の健康まつり
が 12 日、赤羽公園で開かれま
した。

焼きそば、うどん、自家製パン、
みそ田楽などの模擬店やフリー
マーケットが公園内に並び、健
康チェックやラジオ体操、ウォー
キング指導もおこなわれました。
天気にも恵まれ、和やかなおま
つりになりました。（のの山けん）

沖
縄
県
の
翁
長
雄
志

知
事
は
13
日
、
県
庁
で

記
者
会
見
し
、
名
護
市

辺
野
古
の
米
軍
新
基
地

建
設
に
と
も
な
う
前
知

事
に
よ
る
沿
岸
部
の
埋

め
立
て
承
認
を
取
り
消

し
た
と
発
表
し
ま
し
た
。

取
り
消
し
の
理
由
と
し

て
は
、
①
埋
め
立
て
申

請
で
は
辺
野
古
新
基
地

の
必
要
性
が
認
め
ら
れ

な
い
、
②
環
境
保
全
措

置
が
適
切
に
講
じ
ら
れ

て
い
な
い
、
と
い
う
２

点
を
あ
げ
ま
し
た
。

翁長知事、新基地承認取り消し
名護・辺野古に米軍基地はつくらせない

翁
長
知
事
は
会
見
で

「
今
後
も
辺
野
古
に
新

基
地
は
つ
く
ら
せ
な
い

と
い
う
公
約
の
実
現
に

向
け
、
全
力
で
と
り
く

む
考
え
で
す
」
と
表
明

し
ま
し
た
。

埋
め
立
て
承
認
の
取

り
消
し
に
よ
り
、
政
府

が
強
行
し
て
き
た
新
基

地
建
設
工
事
の
法
的
根

拠
が
失
わ
れ
ま
し
た
が
、

政
府
は
国
土
交
通
相
に

不
服
審
査
請
求
を
す
る

と
と
も
に
、
そ
の
裁
決

が
出
る
ま
で
、
取
り
消

し
の
効
力
を
止
め
る
執

行
停
止
を
求
め
る
方
針

を
示
し
ま
し
た
。

翁
長
知
事
は
「
政
府

が
相
手
だ
か
ら
、
そ
う

簡
単
で
は
な
い
」
と
し

つ
つ
、
国
民
や
県
民
の

理
解
を
得
る
よ
う
努
め

た
い
と
強
調
し
ま
し
た
。

秋の夜空に5000発 明照幼稚園 生協赤羽東診療所

北区花火会 うんどうかい 健康まつり

会見する翁長知事 ＝13日、沖縄県庁


